

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE

Durante el mes de octubre, noviembre y diciembre de 2023, la ANDI Seccional Atlántico – Magdalena realizó reuniones encaminadas al desarrollo de temas de relevancia e interés para el sector empresarial.

Se continúa realizando actividades de manera virtual y presencial brindando permanentemente apoyo al sector empresarial con las temáticas necesarias para la dinámica empresarial

A continuación, alguna de las actividades desarrolladas:



### COMITÉ AMBIENTAL

- **III COMITÉ AMBIENTAL AMPLIADO – 5 DE OCTUBRE**

El pasado 5 de octubre, el III Comité Ambiental Ampliado, organizado virtualmente por la Vicepresidencia de Desarrollo Sostenible de la ANDI y con la participación de la conferencista Patsy Nadin Lizarazo Martines, abordó diversos temas legislativos y ambientales en Colombia.

Se realizó un seguimiento detallado de la Matriz Legislativa, destacando proyectos como la Ley 2227/23 sobre Pasivos Ambientales y la Ley 2320/23 sobre la Adquisición de áreas estratégicas para acueductos municipales.

Un enfoque crucial fue el análisis de la Ley de Plásticos 2232/2022, con discusiones junto al Ministerio de Hacienda y Crédito Público. Se resaltó la iniciativa de Posconsumo de la ANDI, centrada en la economía circular para gestionar responsablemente diversos productos. También se examinó la gestión de Residuos de Aparatos Eléctricos y Electrónicos (RAEE) a través del Grupo Retorna, alineado con la

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE

Responsabilidad Extendida del Productor y la Estrategia Nacional de Economía Circular.

El comité destacó la importancia de estas iniciativas para la preservación ambiental y el desarrollo sostenible en Colombia.

La sesión finalizó con la discusión sobre la gestión de RAEE a través del Grupo Retorna, una entidad sin ánimo de lucro que administraba sistemas de recolección y gestión de residuos posconsumo en Colombia en ese momento, alineada con los objetivos del Gobierno Nacional sobre Responsabilidad Extendida del Productor y Estrategia Nacional de Economía Circular.

- **CÓMO ATERRIZAR LOS PANES DE SOSTENIBILIDAD EN LA OPERACIÓN – 6 DE OCTUBRE**

La reunión "Cómo aterrizar los planes de sostenibilidad en la operación", llevada a cabo el 6 de octubre de 2023 en la sala de juntas de la ANDI por la Seccional Atlántico - Magdalena en colaboración con ERM.

La Subgerente, Silvana Bernal, inauguró la sesión con palabras de bienvenida, expresando un reconocimiento especial al conferencista invitado, Ramesh Narasimhan, de ERM.

Durante su presentación, Narasimhan resaltó la trascendencia fundamental de la sostenibilidad para todas las empresas y ofreció una visión integral de ERM, la firma consultora global líder en sostenibilidad.

Se compartieron estadísticas clave sobre la extensa presencia global de ERM, su liderazgo en consultoría sobre cambio climático y sus sólidas asociaciones con empresas prominentes.

La presentación abordó en detalle lecciones aprendidas de la Climate Week en Nueva York, ofreciendo una valiosa perspectiva sobre la sostenibilidad adaptada a las necesidades empresariales, que abarcó desde la gestión del agua hasta la eficiencia energética y las oportunidades de negocios sostenibles.

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE

La conclusión destacó cómo ERM configura la agenda estratégica de sostenibilidad y opera su Instituto de Sostenibilidad como plataforma de liderazgo de pensamiento para acelerar el rendimiento sostenible en las empresas.

- **AFTER OFFICE: LA TECNOLOGÍA EN EL CORAZÓN DE LA SOSTENIBILIDAD - 2 DE NOVIEMBRE**

El evento "After Office - La Tecnología en el Corazón de la Sostenibilidad" se llevó a cabo con el propósito de proporcionar una plataforma para el intercambio de conocimientos y experiencias en torno al papel fundamental de la tecnología en la promoción de prácticas sostenibles.

La ANDI Seccional Atlántico organizó esta reunión con el objetivo de fomentar la conciencia sobre cómo las innovaciones tecnológicas pueden contribuir de manera significativa a la sostenibilidad en diversos sectores empresariales.

Además, se buscó facilitar oportunidades de networking para que los participantes pudieran establecer conexiones valiosas y colaborativas en el ámbito de la sostenibilidad y la tecnología. Se contó con la presencia de destacados conferencistas, entre ellos, Ernesto Gutiérrez Piñeres, mentor en tecnología e innovación, y Juan Manuel Medina, COO experto en generativa de 2NV. Las presentaciones de estos expertos proporcionaron una perspectiva única sobre cómo la tecnología desempeña un papel crucial en la promoción de prácticas sostenibles.

- **CURSO 1: HUELLA DE CARBONO – 14 DE NOVIEMBRE**

Curso organizado por la Vicepresidencia de Desarrollo Sostenible de la ANDI con el propósito de ofrecer herramientas esenciales para abordar los desafíos ambientales y fortalecer la gestión sostenible en las empresas.

Con cupos limitados y totalmente gratuitos, los participantes se sumergieron en una experiencia virtual a través de cuatro módulos de aprendizaje en la plataforma Teams. Desde la introducción al tema hasta el cálculo de Gases de Efecto Invernadero (GEI), agradecemos la activa participación y compromiso de todos los involucrados en esta iniciativa que impulsa la sostenibilidad empresarial. ¡Gracias por ser parte de este importante paso hacia un futuro más verde y resiliente!

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE

- **SOCIALIZACIÓN DEL ESTUDIO NACIONAL DEL AGUA ENA 2022 – 22 DE NOVIEMBRE**

La reunión "Socialización del Estudio Nacional del Agua (ENA) 2022", llevada a cabo el 22 de noviembre de 2023 en la Universidad del Norte con la colaboración de la Seccional Atlántico - Magdalena, el Centro Nacional del Agua y la Biodiversidad de la ANDI, y el Centro de Ciencia y Tecnología de Antioquia, se inauguró con palabras de bienvenida de Silvana Bernal, Subgerente de la ANDI.

La presentación contextualizó la importancia del agua en el escenario mundial y nacional, destacando la necesidad de acciones sostenibles y acuerdos entre ciencia y empresa.

La conferencia estuvo a cargo de Omar Vargas Martínez, del Centro de Ciencia y Tecnología de Antioquia, quien detalló el ENA 2022. El estudio abordó aspectos geográficos, socioeconómicos y diversos temas relacionados con la disponibilidad, calidad y uso del agua en Colombia. Así mismo, se presentaron análisis detallados sobre la oferta hídrica, eventos de sequía, calidad del agua y vulnerabilidad hídrica.

La sesión concluyó con una sesión interactiva de preguntas y respuestas, promoviendo la participación de los asistentes.

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE



## COMITÉ DE EQUIDAD DE GÉNERO

### • GRUPO ÉLITE DE EQUIDAD DE GÉNERO Y SERVICIOS DE LA ALCALDÍA – 1 DE NOVIEMBRE

La reunión, titulada "Conoce sobre el Grupo Élite de Inspección Laboral de equidad de género del Ministerio de Trabajo" y "La Oferta Institucional de la Alcaldía de Barranquilla", se llevó a cabo el 1 de noviembre de 2023 en la sala de juntas de la ANDI, organizada por la Seccional Atlántico - Magdalena con el respaldo del Ministerio de Trabajo y la Alcaldía de Barranquilla. La Subgerente de la seccional, Silvana Bernal, dio la bienvenida y presentó a las conferencistas invitadas: Claudia Cristal Carrillo López, Silvia Patricia Aragón Molina, María Alejandra Martínez Bolívar y Shadia Ibrahim.

Las representantes del Ministerio de Trabajo presentaron "Conoce sobre el Grupo Élite de Inspección Laboral de equidad de género". Abordaron puntos clave como ingresos y selección, promoción y desarrollo, capacitación, remuneración y salario, prevención de violencias de género, conciliación de la vida personal, ambiente laboral, salud y seguridad, así como comunicación no sexista e inclusiva.

Posteriormente, Shadia Ibrahim expuso "La Oferta Institucional de la Alcaldía de Barranquilla", centrada en abordar las desigualdades de género en empleo y representación empresarial. Propusieron acciones como semilleros de inteligencia emocional, formación y educación financiera, círculos de liderazgo, acompañamiento psicológico y jurídico, así como talleres sobre conciliación laboral y personal. Se destacaron las fases del proyecto, incluyendo el diagnóstico situacional, plan de igualdad a corto, mediano y largo plazo, seguimiento y asesoría, y la socialización de resultados y compromisos anuales.

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE



### COMITÉ DE ARQUITECTURA SOCIAL ESTRATÉGICA

- **TALLER NUEVOS ENFOQUES EMPRESARIALES – 3 DE OCTUBRE**

La reunión titulada "Taller Nuevos Enfoques Empresariales", llevada a cabo el 3 de octubre de 2023 de manera virtual por la Seccional Atlántico - Magdalena y la Fundación ANDI.

La subdirectora de la Fundación ANDI, Liseth Beltrán, inició la charla con una introducción sobre el panorama empresarial en Colombia, abordando desafíos y oportunidades. Destacó la importancia crítica de la sostenibilidad, desglosando aspectos económicos, sociales y medioambientales.

Liseth Beltrán exploró el "capitalismo consciente", enfatizando su búsqueda de equilibrio entre el éxito empresarial y la responsabilidad social, instando a las empresas a ser agentes de cambio positivo.

La presentación detalló los pilares del capitalismo consciente, resaltando la consideración del bienestar de todas las partes interesadas, incluyendo empleados, clientes, proveedores y la comunidad en general.

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE



### COMITÉ DE TRIBUTARISTAS

- **REFORMA TRIBUTARIA: TASA MÍNIMA DE TRIBUTACIÓN E IMPUESTOS AMBIENTALES, Y RECIENTE JURISPRUDENCIA DEL CONSEJO DE ESTADO Y FISCALIZACIONES – 14 DE NOVIEMBRE**

Esta actividad se realiza en alianza con PWC. Se contó con la destacada conferencista Nacira Lamprera, especializada en temas tributarios, quien proporcionó una perspectiva esclarecedora sobre la "Reforma Tributaria: Tasa Mínima de Tributación e Impuestos Ambientales, y Reciente Jurisprudencia del Consejo de Estado y Fiscalizaciones". Lamprera detalló los cambios propuestos en la tasa mínima de tributación, la importancia de los impuestos ambientales y las últimas decisiones del Consejo de Estado, enriqueciendo la comprensión de los participantes.

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE



### COMITÉ DE TRANSFORMACIÓN DIGITAL

- **TD TALK – EMPRESA VIRTUAL: UN CAMINO HACIA LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL – 1 DE NOVIEMBRE**

En la última edición de Td Talk, una iniciativa de la Vicepresidencia de Transformación Digital el 1 de noviembre, contamos con la destacada presencia de Santiago Baquero, ejecutivo y consultor líder en transformación digital. Durante la conferencia, Baquero ofreció una perspectiva profunda sobre la evolución de la empresa virtual y su papel crucial en la transformación digital empresarial. Exploró estrategias prácticas, destacando las mejores prácticas para impulsar la evolución digital de las organizaciones. Baquero proporcionó valiosos insights sobre tendencias emergentes y desafíos en el mundo digital, ayudando a los asistentes a comprender cómo las empresas pueden prosperar en este cambiante panorama. Las memorias del evento fueron proporcionadas por la Vicepresidencia de Transformación Digital.

- **MARKETING DIGITAL: DISEÑO DE CONCEPTOS Y ESTRATEGIAS INNOVADORAS – 24 DE NOVIEMBRE**

La reunión titulada "Marketing Digital: Diseño de Conceptos y Estrategias Innovadoras", realizada el 24 de noviembre de 2023 en la sala de juntas de la ANDI por la Seccional Atlántico - Magdalena y la Universidad del Norte, estuvo dirigida por Mario Salazar, Cofundador y Miembro de Junta de Cluster Caribe TIC.

Durante la charla, Salazar destacó la importancia estratégica de la transformación digital, definiéndola como la integración de tecnologías digitales, procesos eficientes y una cultura orientada a la innovación para optimizar la estrategia de marketing y mejorar la experiencia del cliente.

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE

Se resaltó la relevancia de la inteligencia artificial y las herramientas de marketing digital en este proceso. La presentación incluyó ejemplos prácticos de casos exitosos, como las experiencias de Starbucks y Netflix, destacando cómo estas empresas aprovechan la transformación digital e inteligencia artificial para impulsar estrategias de marketing y mejorar operaciones, como la entrega de contenido optimizada mediante IA en el caso de Netflix.

- **CONFERENCIA “CONSTRUYENDO UN FUTURO DIGITAL SEGURO” – 29 DE NOVIEMBRE**

El 29 de noviembre, el comité de transformación de la ANDI Seccional Atlántico-Magdalena llevó a cabo una destacada reunión bajo el título "Construyendo un Futuro Digital Seguro". Expertos conferencistas como Carlos Salazar, Director de Investigaciones de la SIC, Reinaldo Mayol, Leonel Marin y Arean Velasco, todos consultores y profesores en áreas clave de ciberseguridad y protección de datos, compartieron sus conocimientos.

La presentación inicial de Leonel Marin abordó el complejo panorama de la ciberseguridad y el ransomware, ofreciendo estrategias prácticas para mitigar riesgos. Carlos Salazar prosiguió con un exhaustivo repaso del "Estudio de Medidas de Seguridad en el Tratamiento de Datos Personales", proporcionando una visión esencial sobre las medidas clave.

En la última presentación, Arean Velasco exploró el "Principio de Seguridad en el Desarrollo Tecnológico", incitando una reflexión sobre las relaciones entre tecnología, seguridad y privacidad. La reunión concluyó con un panel dedicado a analizar incidentes de seguridad, brindando una valiosa perspectiva regulatoria para fortalecer las prácticas de seguridad y mitigar riesgos en la esfera tecnológica. Este evento destacó el compromiso de la ANDI en promover un futuro digital seguro y resiliente.

- **TD TALK “EVOLUCIÓN DE LA COMPETITIVIDAD DE COLOMBIA (2019-2023)” – 6 DE DICIEMBRE**

En la reciente edición de TdTalks, organizada por la Vicepresidencia de Transformación Digital de la ANDI, el señor José Caballero impartió una esclarecedora charla bajo el título "Evolución de la competitividad de Colombia (2019-2023)". Durante la

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE

presentación, Caballero exploró a fondo la competitividad digital, ofreciendo un análisis detallado de su significado a nivel global. Se resaltaron los países líderes en competitividad digital, proporcionando una visión panorámica. Asimismo, se evaluó la posición actual de Colombia en este contexto, desglosando las tres dimensiones fundamentales: tecnología, conocimiento y preparación. Estos elementos no solo ofrecieron una radiografía precisa de la situación colombiana, sino que también sirvieron como marco conceptual para comprender los factores clave que afectan la competitividad en el entorno digital.

Al concluir la charla, Caballero ofreció recomendaciones, incluyendo medidas para fortalecer la digitalización en el sector público. Se propuso el fortalecimiento institucional, la coordinación y acuerdo entre diversos actores, así como políticas de competitividad digital y regulación equitativas. Además, se resaltó la importancia de impulsar el ecosistema de innovación mediante el apoyo a la investigación y desarrollo, el emprendimiento, y la inversión en infraestructura digital. En el ámbito del desarrollo de la fuerza laboral, se enfatizó la necesidad de preparar a los trabajadores para la transformación digital y mejorar las habilidades digitales y la alfabetización.



## COMITÉ DE INNOVACIÓN

- **RANKING DE INNOVACIÓN 2023 – 9 DE NOVIEMBRE**

El evento "Ranking de Innovación 2023", realizado el 9 de noviembre de 2023 en el salón Barranquilla de PROMIGAS por la Vicepresidencia de Innovación y Emprendimiento y la ANDI Seccional Atlántico - Magdalena, contó con la participación de conferencistas destacados como Juan Manuel Rojas Payán (Presidente de PROMIGAS), Jorge Martínez (Gerente General de COFCA), Gonzalo

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE

Nieto (Gerente de Innovación y Sostenibilidad de PROCAPS) y Daniel Meza (Vicepresidencia de Innovación y Emprendimiento de la ANDI).

La reunión inició con unas palabras de bienvenida por parte de Silvana Bernal, Subgerente de la ANDI Seccional Atlántico- Magdalena, destacando la importancia de la Innovación en las estrategias empresariales y lo interesante que ha resultado en los años la realización del RANKING.

Por su parte Daniel Meza de la Vicepresidencia de Transformación Digital de la ANDI, dio a conocer los resultados del ranking de innovación 2023 a nivel nacional y local, además de presentar la Herramienta de Visualización de Datos.

Posteriormente las empresas PROMIGAS, PROCAPS y COFCA que ocuparon los tres primeros lugares en Ranking del Departamento compartieron sus experiencias exitosas en innovación.

PROMIGAS, representada por el Dr. Juan Manuel Rojas, destacó su compromiso con la sostenibilidad y la transformación energética hacia el 2040, enfocándose en innovación, transformación digital y excelencia operacional.

Gonzalo Nieto, Gerente de Innovación y Sostenibilidad de PROCAPS, describió cómo la empresa se esfuerza por ofrecer soluciones de salud innovadoras, centrándose en la comprensión de las necesidades del paciente y adoptando un modelo de innovación estructurado.

Jorge Martínez, Gerente General de COFCA, se resaltó la evolución significativa de la empresa y un proyecto específico de innovación llamado VART (Valoración de Retina por Telemedicina), destinado a evitar la retinopatía en recién nacidos mediante la telemedicina.

El evento concluyó con reconocimientos y la entrega de diplomas a las tres empresas por su destacado desempeño en el Ranking innovación.

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE



### COMITÉ DE LOGÍSTICA

- **GESTIÓN DE OPTIMIZACIÓN DE COSTOS EN EL TRANSPORTE AUTOMOTOR DE CARGA Y DESARROLLO DE MODELOS COLABORATIVOS – 21 DE NOVIEMBRE**

El 21 de noviembre, la ANDI Seccional Atlántico – Magdalena en conjunto con la Gerencia de Logística, Infraestructura y Transporte de la ANDI y con el apoyo de Probarranquilla desarrollaron el taller sobre optimización de costos en el Transporte Automotor de Carga (TAC) en el edificio Green Towers.

El conferencista invitado fue Edgardo Sánchez, experto en logística.

La presentación incluyó el Sistema de Información de Costos Eficientes del TAC (SICE TAC), su versión 2.0 y modificaciones al Sistema de Libertad Vigilada.

Se destacaron las actualizaciones y la Resolución 20223040045515 de 2022, que reglamenta la expedición de Manifiestos Electrónicos de Carga (MEC) y la captura de información a través del Registro Nacional de Despachos de Carga (RNDC).

Sánchez interactuó con los asistentes, proporcionando información clave sobre las últimas actualizaciones normativas y estrategias para la optimización de costos en el TAC.

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE



### COMITÉ SEGURIDAD SOCIAL Y TRABAJO

- **CLIMA Y CULTURA DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO – 31 DE OCTUBRE**

El 31 de octubre, se llevó a cabo Comité Nacional de SST de la ANDI, encuentro virtual, organizado por la Vicepresidencia de Asuntos Jurídicos de la ANDI y centrado en buenas prácticas, con énfasis en fortalecer a los Comités Seccionales de SST.

La destacada conferencista Patricia Canney fue la invitada especial del evento, ofreciendo una exploración detallada de las transformaciones en el pensamiento de seguridad a lo largo del tiempo.

Desde las concepciones iniciales hasta la complejidad actual, Canney contextualizó las variaciones en percepciones de riesgo y prácticas de seguridad, destacando la influencia de la evolución tecnológica y los cambios culturales. La presentación también abordó el papel crucial del liderazgo y la cultura organizacional en la seguridad laboral, enfatizando la importancia de un liderazgo comprometido y una cultura arraigada en prácticas seguras. Este encuentro virtual proporcionó una visión valiosa para fortalecer las estrategias de seguridad y salud en el trabajo.

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE



### OTRAS ACTIVIDADES ESTRATEGICAS

- **EL POTENCIAL DEL OFFSHORE EN EL CARIBE COLOMBIANO: UNA OPORTUNIDAD PARA TODOS – 4 DE OCTUBRE**

El 4 de octubre de 2023, la Seccional ANDI Atlántico-Magdalena, Probarranquilla y la Cámara de Comercio de Barranquilla organizaron el evento "El Potencial del Offshore en el Caribe Colombiano: Una Oportunidad para Todos".

El evento incluyó cinco presentaciones lideradas por destacadas empresas de la región, dos paneles y el cierre a cargo del alcalde Jaime Pumarejo.

Se abordaron temas clave como las necesidades del negocio offshore, expectativas y registro de proveedores, exploración onshore, capacidades y talento humano, cumplimiento regulatorio y más. Expertos de ECOPETROL, PETROBRAS, Hocol, y líderes académicos y gubernamentales compartieron valiosas perspectivas, destacando la importancia de la colaboración y el desarrollo sostenible en la industria offshore del Caribe colombiano.

- **EL POTENCIAL DEL OFFSHORE EN EL CARIBE COLOMBIANO: UNA OPORTUNIDAD PARA TODOS SANTA MARTA – 8 DE NOVIEMBRE**

El 8 de noviembre, en Santa Marta, se llevó a cabo un encuentro sobre "El Potencial del Offshore en el Caribe colombiano". Silvana Bernal, subgerente de la Seccional Atlántico-Magdalena, dio la bienvenida destacando la oportunidad que representa la exploración liderada por Petrobras y Ecopetrol. Se enfatizó en la importancia de esta iniciativa para transformar la región Caribe, generar empleo de calidad y convertirla en una frontera de desarrollo. ECOPETROL presentó las "Necesidades del negocio

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE

OFFSHORE", seguido por PETROBRAS que abordó expectativas y registro de proveedores. El evento concluyó con un panel de discusión que exploró la dimensión humana y la competitividad local en el ámbito del negocio offshore, enriqueciendo el diálogo sobre desafíos y oportunidades en el Caribe colombiano.

- **TALLER DE INTERCAMBIO Y COCREACIÓN PARA GESTIÓN Y MANEJO DE LA CIÉNAGA DE MALLORQUÍN – 10 DE NOVIEMBRE**

En colaboración entre la ANDI Seccional Atlántico-Magdalena y el Centro Nacional de Agua y Biodiversidad de la ANDI (CNAB) se realizó el "Taller de Intercambio y CoCreación para la Gestión y Manejo de la Ciénaga Mallorca". El evento reunió a empresas y entidades líderes de la región para construir una estrategia colectiva para la gestión de ecosistemas, incluyendo la Ciénaga Mallorca. Destacadas entidades presentaron iniciativas y expresaron sus intereses en conservación y desarrollo sostenible. El taller concluyó con la identificación de oportunidades y un plan de acción, fortaleciendo la colaboración para la gestión sostenible de la ciénaga.



## COMITÉ VOLUNTARIADO

- **DÍA INTERNACIONAL DE LOS VOLUNTARIOS "RUTA VERDE" – 5 DE DICIEMBRE**

Celebramos con éxito del evento de voluntariado "DÍA INTERNACIONAL DE LOS VOLUNTARIADOS RUTA VERDE", destacando la colaboración comunitaria y la acción solidaria.

La iniciativa "Ruta Verde" busca generar conciencia ambiental, participación activa y fortalecer la comunidad. La Ruta verde contó con varias estaciones temáticas Las estaciones temáticas para la comunidad como por ejemplo: la disposición de residuos

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE

con charlas instructivas sobre reciclaje, una exposición para visibilizar productos de emprendimientos comunitarios, talleres como "Te Aseguramos tu Guiso" para apoyar la seguridad alimentaria, y "Feliz Como Una Lombriz" para disminuir impactos ambientales negativos.

Además, se llevaron a cabo actividades lúdicas con juegos para compartir conocimientos básicos sobre el medio ambiente.

Se contó con la participación de las siguientes empresa: Ultracem, Uniphos Plant Colombia Limited y Fundación Buenamar - Grupo Coremar, así como a los voluntarios y aliados que hicieron posible este evento en diversas comunidades como: Fundación la Cayena, Vision 3030, Aire, Grupo Retorna, Urban Plants Reforestando entre otro ¡Juntos construimos un camino verde hacia la sostenibilidad y el bienestar común!

Esta actividad de voluntariado dejó resultados exitosos los cuales reflejaron todos los esfuerzos realizados por las empresas participantes. En resumen, por parte de fundación Buenamar se trabajó con 145 niños y 70 adultos con ayuda de 15 voluntarios en total. El voluntariado de Ultracem benefició a 320 niños y a 80 adultos con la ayuda de 22 voluntarios. Y finalmente, UPL y Procaps trabajaron con 190 personas entre niños y adultos con la ayuda de 54 voluntarios.



# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE

### Día internacional del voluntariado- 5 de diciembre de 2023



SIAPE –  
SAN SALVADOR



## COMITÉ RECURSOS HUMANOS

### • SOCIALIZACIÓN DE PLATAFORMA “MÁS EMPLEO” – 13 DE DICIEMBRE

La reunión organizada por la ANDI Seccional Atlántico – Magdalena y la ANDI MÁS EMPLEO tuvo como objetivo socializar "Andi Más Empleo", una agencia de empleo colombiana que obtuvo su autorización en 2023.

La plataforma, avalada por la resolución 0278 de 2023, se destaca por proporcionar servicios gratuitos que conectan el talento con oportunidades laborales, cumpliendo con todas las normativas legales. La agencia ha tenido un impacto significativo en la colocación de empleo a nivel nacional, destacando su sólido enfoque digital y proyectand

# BOLETÍN

## OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE

o un aumento considerable en el número de usuarios registrados para el año 2027.

La ANDI Seccional Atlántico-Magdalena impulsa la iniciativa "Andi Más Empleo" para conectar de manera efectiva el talento disponible con las oportunidades laborales en de las empresas de la seccional. Esta plataforma se posiciona como un recurso valioso para facilitar la búsqueda y colocación de empleo, contribuyendo así al desarrollo económico de las empresas locales y al progreso profesional de los individuos en la seccional.